

## **Forsee Power, spécialiste des batteries intelligentes basé près de Poitiers, affiche des résultats record**

Le groupe Forsee Power, dont une usine est implantée à Chasseneuil-du-Poitou (86) près de Poitiers, vient de communiquer ses chiffres concernant l'année 2022. Avec 111 milliards d'euros de chiffre d'affaires, le groupe enregistre une augmentation de 53 % par rapport à 2021.

C'est une belle performance. Pionnier dans le domaine des systèmes de batteries intelligentes, Forsee Power dont l'innovation fait partie de l'ADN connaît une montée en puissance constante. Le fabricant de batteries annonce des résultats records.

### **L'année 2023 aussi prometteuse**

Avec un chiffre d'affaires de 111 milliards d'euros, en hausse de 53 % par rapport à 2022, Forsee Power intensifie encore son rôle de référence dans son secteur. Désormais, Forsee Power avance avec des ambitions de nouveaux élevées pour 2023. L'objectif est de maintenir un fort rythme de croissance. Pour cela, l'entreprise peut s'appuyer sur la montée en puissance de contrats majeurs : plus de 1 000 bus seront notamment équipés durant l'année, et le carnet de commandes, enregistrées pour l'année en cours, est déjà équivalent à celui de 2022.

### **Un groupe innovant**

Fondé en 2011, le groupe Forsee Power est un groupe industriel français spécialisé dans les systèmes de batteries intelligentes pour un transport électrique durable (véhicules légers, camions, bus, trains, navires). Acteur majeur en Europe, en Asie et en Amérique du Nord, le groupe conçoit, assemble et fournit des systèmes de gestion de l'énergie basés sur les cellules parmi les plus robustes du marché et assure l'installation, la mise en service et la maintenance sur site ou à distance.

Près de 1 800 bus et 100 000 véhicules légers électriques sont équipés de batteries Forsee Power. Le groupe propose également des solutions de financement, comme de la location de batteries, et des solutions de seconde vie pour les batteries de transport.

Forsee Power et ses 600 collaborateurs sont engagés pour le développement durable. Le groupe a notamment obtenu la médaille d'Or de l'agence de notation internationale EcoVadis.

### **Un tiers des collaborateurs à Chasseneuil-du-Poitou**

Si la tendance du groupe est à la croissance, le site basé près de Poitiers n'y est pas étranger. Sur les 600 salariés du groupe, ils sont 200 dans l'usine située dans la Vienne.